

Confirmation à La Croix

PAR MARYLINE ROUILLER

PHOTOS: MARION PERRAUDIN

La petite communauté de Martigny-Croix, vivant sous le patronage de saint Joseph au cœur divinement paternel et fraternel, a eu la joie d'instituer « soldats du Christ » vingt-trois jeunes chrétiens, lors de la messe à l'occasion de la célébration de la confirmation le 4 février dernier.

Après deux années de préparation vécues ensemble depuis leur première communion et la venue de quelques nouveaux visages

de frères ou sœurs prenant le train en marche, les « me voici » prononcés par les confirmands ont résonné, chacun de sa voix et de son cœur, dans l'église, à l'appel de Mgr Jean-Marie Lovey. Les parrains et marraines ont accompagné magnifiquement celui ou celle qui les ont choisis comme soutien et exemple. Ainsi l'assemblée, heureuse et priante, a vu revenir dans les bancs des visages souriants, des fronts bénis et des vies édifiées par ce chemin parcouru ensemble. Une nouvelle page va s'écrire pour eux, ennoblie dorénavant de Celui qui a appelé le Christ au désert et la Vierge Marie à devenir Mère de l'humanité. Bon Vent à eux !



Les 23 jeunes confirmands de Martigny-Croix en route vers leur confirmation lors de la célébration présidée par Mgr Jean-Marie Lovey, dimanche 4 février 2024.